TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT

LES BRÈVES DE MONGRÉ



9 et 20 : Epreuves de spécialit

A partir du 24 juin : Oraux de français

jusqu'au 14 juin : Certifications PIX en 3°

Du 26/06 au 28/06 : Grand oral

Championnats de France d'Aviron

Les 17 18 et 19 mai , 10 collégiens ont participé aux Championnats de France d'aviron qui se sont déroulés à Brives , en Corrèze, sur le lac de Causse

Après 4 courses en deux jours, nos deux équipages se sont qualifiés en finale B où ils terminent 6°.

Au classement général , ils prennent donc la 12° place dans leur catégorie respective.

Bravo à nos élèves pour leur belle prestation.



Quelle performance!

Notre équipe Lycée composée de Pauline FLORES, Marylou CARREAU, Julie BODINIER et Tao THEUILLON s'est placée à la 4eme place au CHAMPIONNAT de FRANCE de STEP qui s'est déroulé à PERIGUEUX. Louise LE CLESIO a réussi le niveau Juge National et Julie BODINIER a validé le niveau Coach National.

Bravo!

Nathalie GUYOTOT



Chaque mois, redécouvrez un point de notre PAEA (Projet apostolique et éducatif de l'Assomption):

POINT N°8: FORMER DES FEMMES ET DES HOMMES DE FOI ET D'ACTION

- Accompagner chacun pour qu'il découvre sa mission sur terre, encourager initiative et prise de responsabilité par un engagement personnel et collectif.
- Agir avec conviction, en cohérence avec l'Evangile, dans la société et le monde que nous transmettrons aux générations futures.
- Valoriser l'esprit de service à travers des actions utiles, jusqu dans les gestes humbles et quotidiens.









Visite du Groupama Stadium 4°9, 3°7

A l'issue des « Olympiades de Mongré 2024 » qui se sont achevées le 12 avril 2024, les 4°9 et 3°7 vainqueurs de leur niveau ont reçu comme récompense de pouvoir visiter le Groupama Stadium le lundi 13 mai 2024.

3 guides nous ont fait pénétré dans les entrailles du stade. Après le salon VIP nous avons pu nous asseoir dans les fauteuils de la tribune présidentielle, chauffants quand il fait froid, pour admirer ce magnifique stade et nous rendre compte du point de vue que peuvent avoir les spectateurs de cette tribune. Nous avons pu apercevoir de loin les stades d'entrainement avec les locaux des salles de musculation, remise en forme. Puis nous sommes descendus dans les vestiaires où les élèves ont pu s'asseoir à la place de leur joueur préféré. Enfin, notre guide nous a fait passer par le couloir des joueurs jusqu'au bord de la pelouse avec un son d'ambiance qui nous a fait croire à une entrée dans un grand stade plein d'un public attendant ses ioueurs.

Nul doute que nous ne verrons pas les matchs de la même façon une prochaine fois.

Frédérique Rivière



Atelier Arts

Depuis septembre 2019, Carole alias Marie-Maguelone Créations anime un atelier créatif périscolaire sur la pause méridienne.

Après avoir exploré la création avec des matériaux de récupération, elle propose depuis 2 ans un « Atelier Arts » aux élèves du Collège de Notre Dame de Mongré. Entre 12h et 13h, le lundi, les élèves explorent les arts plastiques pour apprendre, créer et réveiller leur créativité! A travers le dessin, la peinture, l'aquarelle, le collage, les pastels... ils découvrent différentes techniques créatives et artistiques durant cette pause créative bienvenue. Ils ont pu représenter, par exemple, une pomme en 3 façons, créer la maquette de leur chambre, réaliser un pliage Victorien ou peindre à l'aguarelle! Voici quelques photos prises durant les ateliers arts du lundi depuis 2 ans. A compter de septembre 2024, l'Atelier Arts du lundi sera ouvert aux lycéens.

A vos pinceaux et ciseaux!

VIE PASTORALE







Compétition individuelle de gymnastique

Le Mercredi 15 mai 2024 se déroulait la compétition UNSS de Gymnastique individuelle au Collège de Jassans.

20 gymnastes de Mongré y participaient, en concurrence avec des élèves des collèges Fournet de Jassans, Asa Paulini de Anse, Jacques Cœur de Lentilly. Les gymnastes devaient présenter un mouvement sur un agrès de leur choix.

Plusieurs médailles ont été obtenues :

Médaille d'or : Saut : Olympe Rouvière Decombe et Gabriel Fournel

Poutre : Eléonore Delacourt et Daria Oliver

Sol: Eva Falk

Médailles d'argent : Barres : Augustine Chapas Médailles de bronze : Sol : Ana Birbent et Alicia Falk Merci aux juges sans qui les compétitions ne se font pas :

à Manon Tournier Bonnaure, Gabriel Fournel, Layna Zorita, Olympe Rouvière Decombe

Frédérique Rivière



Une première : un mini Mun inter-établissements.

Jeudi 14 mars au CDI et vendredi 15 mars en classe, 24 élèves de 1ère et 15 élèves de terminale Spécialités HGGSP se sont retrouvés pour jouer les ambassadeurs pour participer à un mini MUN (Modélisation des Nations Unies) c'est-à-dire, une simulation d'une conférence de l'ONU organisé par Madame Dumas, Monsieur Mergoux et l'association de Poli'gones . Cette session était présidée et régulée par deux élèves en Droit et Sciences Politiques de l'université Lyon 3 : Anaé Serre (ancienne élève de notre lycée) et Yasmine Katthari.

Les élèves de première ont débattu sur « L'éducation des filles » alors que les élèves de terminale se sont penchés sur « La protection des sites du patrimoine mondial dans les zones de conflit ».

Comme à l'ONU, chaque élève représentait un pays et devait défendre des points de vue et positions tout en nouant des alliances. L'objectif final était de voter des résolutions.

Cette forme de débat initie efficacement les élèves à la recherche documentaire, à l'argumentation, à l'oral dans le cadre « ludique » d'un jeu de rôles, tout en suivant les règles très contraignantes des débats propres aux Nations Unies.

L'exercice a été très réussi! Les élèves ont formulé des propositions et voté. La seule question qui habite les élèves participants est : A quand la prochaine session ?...

